

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:

0111/2015/AN

Antragssteller: Grüne, SPD

Antragsdatum: 09.12.2015

Federführung:

Dezernat V, Amt für Liegenschaften

Beteiligung:

Betreff:

Nachnutzungs-Konzept Karlstorbahnhof

Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	18.02.2016	Ö		
Haupt- und Finanzausschuss	16.03.2016	Ö		
Gemeinderat	23.03.2016	Ö		

Antrag Nr.:

0111/2015/AN

00258793.doc

...

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Antrag Nr.: 0111/2015/AN

Briefkopf des Antragstellers:

Für: Stadt Heidelberg
Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner

E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de

FRAKTION Bündnis 90 / Die Grünen



Poststr. 18-20
69115 Heidelberg
Tel: +49 (6221) 91 466-14
Fax: +49 (6221) 91 466-12

Beate Deckart-Boller, Fraktionsvorsitzende
Dr. Sandra Detzer, stellv. Fraktionsvorsitzende
Christoph Rothfuß, stellv. Fraktionsvorsitzender
Dr. Monika Gonser
Felix Grädler
Peter Holschuh
Oliver Priem
Kathrin Rabus
Manuel Steinbrenner
Frank Wetzel

fraktion@gruene-heidelberg.de
www.gruene-heidelberg.de

Heidelberg, den 09.12.2015

Tagesordnungspunkt Gemeinderat – Nachnutzungs-Konzept Karlstorbahnhof

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Wir beantragen die Erstellung eines tragfähigen Konzeptes für die Nachnutzung des Kulturhauses Karlstorbahnhof unter besonderer Berücksichtigung der Bürger*innen-Interessen. Ein Bürgerbeteiligungsverfahren zum Thema „Künftige Nutzung des Karlstorbahnhofs“ soll daher schnellstmöglich eingeleitet werden.

Begründung:

Nachdem der Heidelberger Gemeinderat die Verlagerung des Kulturhauses Karlstorbahnhofs in den neuen Standort in der Südstadt beschlossen hat, muss nun ein solides, nachhaltiges und zukunftsfähiges Konzept über die Nachnutzung des Gebäudes Am Karlstor 1 erstellt werden. Bei den Planungen über die Nachnutzung dieses wichtigen Gebäudes in der Heidelberger Altstadt ist es unerlässlich, die Heidelberger Bürger*innen frühzeitig mit einzubeziehen. Daher soll zum Thema „Künftige Nutzung des Karlstorbahnhofs“ ein Bürgerbeteiligungsverfahren eingeleitet werden.

**gezeichnet Grüne-Fraktion,
gezeichnet SPD-Fraktion**